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Le groupe immobilier Berti and Sons vous propose a la vente sur
Mandelieu cette belle villa de 230m?2 sur terrain de 690m? avec piscine,
composée comme suit : Arrivée de plain-pied sur un appartement 4

pieces de 107m2 avec une jolie entrée, séjour/cuisine ouverte 37m2,

une chambre avec salle d'eau attenante et WC, buanderie, une - F i S o
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chambre avec salle d'eau et WC, dégagement, une troisiéme chambre. o PR ' Hmm i
Garage double. Le tout ouvrant sur une belle terrasse profonde vue mer : ik
avec jacuzzi. Au dessus, avec une arrivée de plain pied également par

le haut, ou des escaliers par le bas, un bel appartement 3 ...

The Berti and Sons real estate group offers for sale in Mandelieu this beautiful villa
of 230sgm on land of 690sgm with swimming pool, composed as follows: Arrival
on one level to a 4-room apartment of 107sgm with a pretty entrance, living
room/open kitchen 37sgm, a bedroom with adjoining shower room and WC,
laundry room, a bedroom with shower room and WG, hallway, a third bedroom. Al
opening onto a beautiful deep sea view terrace with jacuzzi. Above, with an
entrance on one level also from the top, or stairs from the bottom, a beautiful

3-room apartment of approximately 103sgm with ...

BERTI AND SONS
40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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